



Freitagspredigt

Ein Aufruf an unsere Kinder und
Erziehungsberechtigten zum
Schuljahresbeginn

(25.08.2023)

Die DITIB-Predigtkommission

¹ Koran, az-Zumar, 39/9.

² Koran, al-Mudschadala, 58/11.

Siehe auch:

Koran, al-Alaq, 96/1-5; al-Fatir, 35/28;
Bukhari, `Ilm, 10; Tirmidhi, Birr, 33; Ahmad b.
Hanbal, IV, 77.

Meine werten Geschwister!

Die islamische Religion, deren erstes Gebot „Lies“ ist, gewährte dem Wissen und Lernen den verdienten erforderlichen Wert. Der Islam erkennt keine örtlichen, zeitlichen, rangmäßigen, geschlechterspezifischen oder altersmäßigen Grenzen zum Erlernen von Wissen.

Verehrte Gläubige!

Unsere erhabene Religion, der Islam, fordert die Person auf, in jeder Etappe und Phase des Lebens gemäß ihrer Situation und Position mit Wissenschaft verflochten zu sein. Indem unser erhabener Schöpfer im edlen Koran folgendes sagt, lobt Er Wissen und Erwerb von Wissen: „... Sag: „Sind etwa gleich diejenigen, welche wissen, und jene, welche nicht wissen? ...“¹, „... Allah wird erhöhen diejenigen von euch, die glauben und denen das Wissen gegeben war, um Stufen. ...“²

Werte Muslime!

Unsere Zukunft ist unseren Kindern anvertraut. Unsere Kinder sind unsere Augenweiden im Diesseits und wurden uns von Allah anvertraut; sie bilden im Sinne unseres Diesseits und Jenseits unsere größten Verantwortungen.

Meine Geschwister!

Unsere Kinder gemäß ihrer Fähigkeiten auf die Zukunft vorzubereiten, sowie die Möglichkeiten und Voraussetzungen für ihre Bildung, die sie brauchen, vorzubereiten, gehört als erziehungsberechtigte Eltern zu unseren vorrangigen Aufgaben. Wie sehr es wichtig ist, dass unsere Kinder für ein besseres Leben und für eine bessere Zukunft gemäß ihrer Fähigkeiten und Wünsche ausgebildet werden, sind auch ihre spirituelle und ethische Bildung und Erziehung ebenso wichtig. Lassen sie uns als Eltern aus diesem Grund gewährleisten, dass unsere Kinder an den Kursen zum edlen Koran und den elementaren Religionskenntnissen teilnehmen. Lassen sie uns bemühen, dass wir rechtschaffene Kinder, die nach unserem Ableben für uns beten, hinterlassen. Lassen sie uns dies tun, damit unser Tatenbuch bis zum Jüngsten Tag nie verschlossen wird.

Für all unsere Schülerinnen und Schüler wünsche ich vom erhabenen Allah in diesem Sinne viel Erfolg zu ihrem Schuljahresbeginn. Der erhabene Allah möge unseren Kindern Scharfsinn gewähren und ihre Leistungen nicht verwirken lassen. Der erhabene Allah möge sie vor jeglichem Unglück, sowie Heimsuchungen und Bösem beschützen. Möge das neue Schul- und Ausbildungsjahr Wohl für all unsere Kinder, Lehrerinnen und Lehrer, sowie Eltern bringen. Sei ihr Freitag gesegnet.